



So schmeckt KÄRNTEN



GENUSSREISEFÜHRER ÖSTERREICH



**KNEIPP
VERLAG**

**GENUSS
REGION
ÖSTERREICH**

Genuss-Schule im Rosental

Kochen lernen (bei Kochseminaren) kann man natürlich auch in der „Alten Schule“ [10] von Ana und Eckhard Cigan Ortner. Doch das geschmackvoll umgestaltete Jugendstilgebäude in Kappel



an der Drau bietet mehr: Mit Andrej Cigan einen slowenischen Koch, den man auch mieten kann, mit den Hausherrn engagierte Gastgeber, die ihre privat anmutenden Räumlichkeiten für geschlossene

Gesellschaften und spezielle Anlässe öffnen. D.h. Voranmeldung ist nötig in der „Alten Schule“, die kein Lokal im üblichen Sinne bietet, aber ein gastronomisches Konzept, das durch Individualität, Qualität und Neugierde besticht. Ein schöner Garten, Herenzimmer, Spiegelsaal und ein Esszimmer mit integrierter Küche in den ehemaligen Klassenzimmern machen das besondere Ambiente dieser Genuss-Schule aus.